

# 一 お米とわたし

飯野 小学校 五年 山田

優稀奈

私の家は、先祖代々お米を作っています。今は私のお父さんが、会社勤めをしながらお米を作っています。お休みの日は、朝から暗くなるまで田んぼへ行っています。一年の中でも4月にやる種まき、5月にやる田植え、8月の後半位から始まる稻刈りの時はとてもいそがしく大変です。私も種まきはお手伝い出来るので、お母さんとお姉ちゃんでお兄ちゃんと背び、お父さんのお手伝いをします。私の役目は、種をまく前に箱に土を入れた箱に、今年もおいしいお米が沢山出来ることになります。お父さんがよろこんびくれるのでは二百箱位やうのび少しつかれますが、お手伝いをすることが父さんがよろこんびくれるのでは長じつとエフロンをつけて毎年お手伝いをします。今年の種まきの時には、少し小

( ) (2)

さくなか工房の工場を見せてお父さんから大笑しなったね、いつもありかと  
う、今までずっとコンベックを作ってきました。つぶに作る二とにしたよーと教えてくれました。つぶが  
すけは昨年近所の人から頂いて食べたら、コシヒカリよりも粒が大きかったです。お父さんは、  
炊作たお米は家族皆大好きです。私のお兄ちゃんは、毎日二杯目はご飯だけで食べていい  
ます。皆、夏休みが終るころ食べれる新米を  
楽しみにしてます。毎年一番にされたお米は  
お父さんが研いで、水加減を少なめにして出  
来た、ピカピカのご飯を笑顔いっぽいひよこ  
飯を食べるのは、わが家の樂しみの一つで家  
族みんなも笑顔になります。でも今は、農家の  
人手不足と高れい化等の問題もあるので、今  
年はお父さんも田んぼの枚数が増えついで、  
よりも忙しそうです。だけじ、この夏休みも  
海やフルールやんい画を見に連れられて  
くれ

たり、算数でわからぬ所があると教えてくれます。そんなお父さんをすぐいなと思います。お母さんは家のことをがんばってます。お父さんは毎日おいしこ飯を作つてくれます。お父さんはお母さんの姿を見て、私もがんばろうと思します。ある日私はお父さんに、「なぜそんなんに忙しい思いをしてまでお米を作るのか聞いてみました。」お父さんはこう言いました。「使命感かな。先祖代々お米を作つているからね。」あとやつぱり自分が作つたお米を、お父さんを見て、「お米作りは大変そうだけじお父さんはお米を作るのが好きなんだな」と私は思いました。そんなお父さんの顔を見て、「お手伝いをしてゆこうと思ひました。お米もお手伝いをしよ」とお父さんもお手伝いをしてくれました。お父さんは、生きていふ上で欠かすことの出来ない大切な食べ物ですが、我が家にとってのお父さんは、私が作つたお米は「家族をつなぐ物であり、んが作つたお米は、家族みんなの元気な源だと私は思いました。